

# エプロン News

第14号  
2022年 6月

## 大阪よどがわ市民生協 商品活動委員会

(株)ユアサさんによる「紙製品を知り、環境にやさしい商品選びを学ぶ」 学習会を 3月17日(木) 摂津ユミナにて開催しました。  
参加者:2名と、委員6名 理事2名 合計10名 AM 10~11:30

当方は、ユアサさんより八野さん、小山さん、大富製紙さんより寺岡さんが来られお話を伺いました。



）そうです！

製造元から、生協との間に  
入る卸業がある事を?! インターネット  
よりスムーズに私達に届けられるよ♪

(株)エアゼン：西宮市にあり、家庭紙専門の卸業で、主に病院や生協などに、おろされているローカル企業で、京阪神、北陸方面の運送されています。例えば、トイレットペーパーやティッシュなど、かさばるものを取りつけて、よどがぬ生協に運搬しています。

当社は、ユアサさんの取り引きされている丸富製紙㈱より、製造工場のお話を伺いました。

2021年7月より、「めっちゃまいてるトイレットペーパー」、1巻がなんと200m巻と長く、11313に販行錯誤されて、初心から切った紙巻を無くして高燃乾燥で芯を作りロールにしてあるんですね。【専門家の取り扱いが必須になります】→【専門の】やかわいが衝撃に弱く

丸富製紙さんは 静岡の富士山の豊富な水を使って 紙製造業です。  
SDGsを基本に

SDGsを基本に  
E.S.C マーク知ってる?

管理された木枕使用商品につづ込んでおきます。これは、100%ピルアを基本に作られた商品なんですよ。

お3人 古紙や再生紙、牛乳パックも再利用していますが、それらは、不純物を取る作業やペーパーレス化してきている棟に向けて

時代の先駆けとして自分達で木を植樹して間引いた木を使って100%商品製造に力を入れられ

海外より管理された輸入木材はキューブ状にした物やチップ状の物も使われています。

 → 「再生紙のものを!!」と目にとまりますべ。FSCマーク入りの製品の方も、本当は SDGSに貢献してますよ。

97

又、再生できる紙とできない紙があるので、一度出してみて下さい。分別機械にかけて、ふるいにかけよう。シェルターした紙もOK。まだ、新聞紙とダンボールやカーボン用紙(入り使用物)は色問題か、取扱いが難しいです。